



Baerbock appelle à une Europe unie pour faire face à Trump

- Josue Michels
- [15/11/2024](#)

Lors d'une discussion parlementaire mercredi, la ministre allemande des Affaires étrangères, Annalena Baerbock, a déclaré que face à l'orientation « America first » du président élu des États-Unis Donald Trump, la réponse de Berlin devrait être « l'Europe unie », avec l'Allemagne en tête.

Si les États-Unis disent maintenant « L'Amérique en premier ! » notre réponse ne peut donc pas être « l'Allemagne en premier », comme l'on a dit dans une certaine mesure. Face à « l'Amérique en premier », nous devrions plutôt dire « l'Europe unie ! » avec une Allemagne forte, prête à diriger, prête à assumer la responsabilité de la paix en Europe, et pour les citoyens de notre pays, qu'ils soient jeunes ou vieux, grands ou petits; comme les gens l'on montré.
—Annalena Baerbock

Les États-Unis d'Europe, prophétisés : Ce que la *Pure vérité* a prédit en septembre 1967 est en train de se produire sous nos yeux :

Les réclamations en faveur d'une union politique en Europe intensifieront et, d'ici peu, nous verrons le marché commun se transformer en États-Unis d'Europe.

Le rôle de l'Allemagne dans cette union prophétique a également été prédit.

L'Allemagne émergera inévitablement en tête d'une Europe unie.
— La *Pure vérité*, novembre-décembre 1954

En savoir plus : Lisez notre article sur cette tendance, « [Pourquoi la Trompette surveille le projet d'unification en cours de l'Europe](#) ».